
- 1 -

CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2074/2014 )

Eingereicht am 24.09.2014 um 14:31 Uhr.

  Kronsberg          

Seit 1978 sind auf dem Kamm des Kronsbergs ca. 100 Hektar zwischenzeitlich 
landschaftsprägenden Waldes entstanden. Diese Bestände stehen durch das Wachstum 
der Bäume mittlerweile sehr dicht und bedürfen der forstlichen Pflege, um z. B. die 
Mischung aufrecht zu erhalten, Wachstum und Vitalität der Einzelindividuen zu fördern und 
den Erholungswert zu steigern.
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:
 

1.       Welche Maßnahmen sind innerhalb der Aufforstungsflächen verwaltungsseitig 
geplant?
 

2.       Welche Ziele gibt das Forsteinrichtungswerk hierfür vor?
 

3.       Welche Baumarten haben sich an diesem Standort bewährt und welche nicht?
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